

Goblog

Camat Kota Kisaran Timur Hadiri Sosialisasi Budaya Baca dan Literasi Sekaligus Pelantikan Pengurus GPMB Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur

Edward Banjarnahor - ASAHAN.GOBLOG.CO.ID

Dec 19, 2023 - 15:09



ASAHAN - Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu. S.AP., M.M hadir Sosialisasi Budaya Baca dan Literasi sekaligus pelantikan Pengurus GPMB Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur pada Rabu, (13/12/2023) bertempat di halaman Universitas Asahan (UNA), Kelurahan Kisaran Naga, Kecamatan Kota Kisaran Timur, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara.

Ketua Gerakan Pemasyarakatan Minat Baca (GPMB) Kecamatan Kota Kisaran Timur Ny. Diana Poetri Ahmad Syaiful melantik pengurus GPMB Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur yang turut disaksikan Pengurus Daerah GPMB Kabupaten Asahan, Camat Kota Kisaran Timur, Lurah Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur dan tamu undangan Lainnya.

Usai melantik pengurus GPMB Kelurahan, Ketua GPMB Kecamatan Kota Kisaran Timur Ny. Diana Poetri Ahmad Syaiful mengucapkan selamat dan sukses kepada seluruh pengurus yang telah dilantik dan semoga dapat menjalankan tugasnya dengan baik.

Ditempat yang sama, Camat Kota Kisaran Timur dalam sambutannya juga mengucapkan selamat dan kepada pengurus yang telah dilantik, semoga dapat membuat dan menjalankan program-program yang berkaitan untuk meningkatkan minat baca di masing-masing kelurahannya.

"Melalui kegiatan ini juga nantinya disetiap lingkungan di kelurahan juga harus memiliki tempat yang bisa dijadikan untuk berkumpulnya masyarakat dalam rangka untuk melakukan kegiatan membaca", harapnya.

Lanjut Camat, "apresiasi terhadap Kelurahan Siambut Baru Kecamatan Kota Kisaran Timur telah memiliki Perpustakaan Simba yang nantinya dapat berguna untuk masyarakat dalam meningkatkan minat baca bahkan dapat meningkatkan keterampilannya."

Diakhir sambutannya, Camat mengajak kepada kita semua untuk mendukung visi dan misi Bupati Asahan Bapak H. Surya, B.Sc dan Wakil Bupati Asahan Bapak Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos.,M,Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter.

Sementara itu, Ketua 1 Pengurus Daerah GPMB Kabupaten Asahan Ny. Yusnila Indriati Taufik mengucapkan selamat dan sukses kepada seluruh pengurus yang baru saja dilantik serta dapat menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya, bahwasanya pelantikan ini merupakan momen untuk meningkatkan semangat dalam menjalankan tugas sebagai pengurus GPMB dimasing-masing kelurahannya. **Edward Banjarnahor**